

Le journal de L'Hébergement

A S B L LA MAISONNÉE



Ce dimanche 17 décembre les résidents de la Maisonnée ont eu la chance d'apercevoir le cortège du Père Noël. Accompagné de ses plus belles voitures, customisées pour l'évènement, le Père Noël a pu prendre la commande de chaque résident. Il ne lui reste plus qu'à aller chercher les cadeaux et les livrer le 20 décembre à l'occasion de la grande fête qui aura lieu en Hébergement à la Toûne. Merci à la Commune d'Ittre d'être venue jusqu'à nous.



Joueurs Noël

Le journal de L'Hébergement

ASBL LA MAISONNÉE



En ce week-end de Noël les résidents de l'hébergement mais également de La Toûne ont pu profiter de repas copieux préparés par les éducateurs. Ils ont pu aussi danser sur la piste de danse jusqu'au bout de la nuit. Place désormais au réveillon du nouvel an !!

